

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Cineam Pantau Kegiatan Ketahanan Pangan di Desa Madiasari

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 11:46



Cineam, 11 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Cineam, Brigpol Dede Kurniawan, bersama Babinsa Serda Eko Agus, melaksanakan kegiatan pemantauan dan sambang kepada masyarakat Desa Madiasari, Kecamatan Cineam. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mendukung program

ketahanan pangan, khususnya mendukung program ASTA CITA Presiden di bidang ketahanan pangan.

#### I. Waktu dan Tempat:

Hari: Rabu

Tanggal: 11 Desember 2024

Jam: 09.00 WIB

Tempat: Desa Madiasari, Kecamatan Cineam

#### II. Pelaksana Kegiatan:

1. Brigpol Dede Kurniawan (Bhabinkamtibmas)

2. Serda Eko Agus (Babinsa)

#### III. Pelaksanaan Kegiatan:

Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Desa Madiasari melaksanakan sambang kepada masyarakat desa binaan. Dalam kesempatan tersebut, mereka mengajak warga untuk memanfaatkan pekarangan rumah mereka untuk ditanami tanaman sayuran.

Program ini bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan keluarga, sekaligus mendukung upaya pemerintah dalam mewujudkan kemandirian pangan di tingkat desa. Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya pengelolaan pekarangan secara optimal untuk mendukung ketahanan pangan di lingkungan masing-masing.

#### IV. Hasil yang Dicapai:

1. Terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cineam.

2. Kehadiran polisi di tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman, serta mempererat hubungan kemitraan antara pihak kepolisian, TNI, dan masyarakat.

3. Masyarakat semakin sadar akan pentingnya ketahanan pangan dan mulai mengimplementasikan program pemanfaatan pekarangan untuk budidaya tanaman sayuran, yang diharapkan dapat meningkatkan ketersediaan pangan di tingkat rumah tangga.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan kemandirian pangan bagi masyarakat Desa Madiasari, serta menjaga agar ketahanan pangan tetap terjaga dengan baik di tengah tantangan ekonomi global.